Pressenotiz



Frankfurt am Main 25.11.2003 Seite 1 von 1

Zusammenarbeit zwischen der Deutschen Bundesbank und der Staatsbank von Vietnam intensiviert

Am 13. November 2003 haben Bundesbankpräsident Ernst Welteke und der Präsident der Staatsbank von Vietnam Le Duc Thuy in Hanoi ein Memorandum of Understanding über die zukünftige Zusammenarbeit zwischen der Deutschen Bundesbank und der Staatsbank von Vietnam unterzeichnet, das den Rahmen für künftige Beratungsleistungen der Deutschen Bundesbank für die Staatsbank Vietnam absteckt. Damit wurde der schon seit einigen Jahren auf informeller Basis durchgeführte Transfer von Notenbank-Know-How in dieses südostasiatische Land auf eine neue Grundlage gestellt.

Durch das Abkommen werden die laufenden Ausbildungsmaßnahmen in Form von Seminaren und Expertenrunden in Deutschland und Vietnam weiter intensiviert. Das fachliche Spektrum dieser Kooperation reicht von Fragen der Bargeldversorgung und des Zahlungsverkehrs über Probleme der internen Organisation einer Notenbank bis hin zu aktuellen Fragen der Bankenaufsicht.